

CIRCUITO INTERIOR

NO ES la primera filtración, pero sí de las más graves. Que alguien, muy probablemente desde la **PBI**, haya dado el pitazo y permitiera la fuga de **Cuauhtémoc Gutiérrez** y compañía, es tema muy difícil de superar en el **Gobierno** local.

Y MÁS porque las fugas de información han hecho chuza justo en casos relacionados con violencia de género.

SOBRE EL caso Leslie, en 2018; la acusación contra policías por una supuesta violación en 2019 -que aunque resultó una acusación falsa, avivó el descontento-, y sobre el caso de trata en el **PRI capitalino**, ahora en 2021.

A QUIENES no procuran las cadenas de custodia en estos casos cuyas víctimas -¡qué casualidad!- son siempre mujeres, habrá que decirles en sus propios (y marchitos) términos... ¡ya chole!

circuitointerior@reforma.com

